

ATTESTATION DE CONFORMITE SANITAIRE**Certificate of sanitary conformity**Conformément à l'arrêté du 29 mai 1997 modifié et à la circulaire du Ministère de la Santé
Direction Générale de la Santé DGS/SD7A N° 571 du 25 Novembre 2002**Coordonnées du demandeur d'ACS /**
Contact details of the ACS owner :Les Robinets PRESTO
4 Rue Lavoisier
17110 ST GEORGES DE DIDONNE
France**Nom de l'accessoire représentatif / Reference of the representative accessory :**

Lave main sur table temporisé S - 20001

N° de dossier attribué par le laboratoire habilité / *File reference* : **21 ACC NY 150**Date de réalisation des essais d'inertie selon la norme XP P41-280 : du 12 au 22 octobre 2021
*Tests date (according to the standard XP P 41-280) : from October 12 to 22, 2021*Commentaires / *Comments* :

Les essais d'inertie réalisés n'ont fait apparaître aucune anomalie. Les résultats sont conformes aux exigences de la circulaire DGS/SD7A 2002 n° 571 du 25 novembre 2002.

*The migration tests do not bring out any anomaly. The results are in accordance with the requirements of the circular DGS/SD7A 2002 n° 571 of 25th november 2002.***Famille d'accessoires couverte par l'ACS / Accessories' family covered by this certificate :**

LAVES MAIN SUR TABLE TEMPORISÉS ET TEMPORISÉS S - PRESTO

Références / References :Références couvertes : voir annexe / *Covered references : see annex*Cette ACS comporte une annexe de 1 page et couvre 44 références.
*This ACS includes an annex of 1 sheet and covers 44 references.*Attestation délivrée par / *Certificate issue by* :Emilie Bailly
Responsable Technique / *Technical Manager*

Signature :

Date de délivrance / *Date of issue* : 29 novembre 2021Date d'expiration / *Expiry date* : 29 novembre 2026Commentaires / *Comments* : /

ANNEXE à l'ACS 21 ACC NY 150 (Annex of ACS 21 ACC NY 150)

Références couvertes / Covered references

Lave-mains packagés

20000	20144
20001	20500
20002	20501
20003	20502
20045	20504
20047	20505
20100	20520
20101	20521
20102	20523
20103	20527
20142	20529

Lave-mains nus

20046	20922
20048	20923
20143	20932
20144	20933
20522	20940
20528	20940
20530	20940
20902	20941
20903	20941
20912	20941
20913	20942

Date de délivrance / *Date of issue* : 29 novembre 2021Date d'expiration / *Expiry date* : 29 novembre 2026Emilie Bailly
Responsable Technique / *Technical Manager*

Signature :



Eurofins Dispositifs au Contact de l'Eau France

Rue Lucien Cuenot - Site Saint Jacques II - 54320 Maxéville - France - T : +33 (0) 3 83 50 36 17 - F : +33 (0) 3 83 50 23 70
SAS au capital de 39 000 € RCS Nantes 844 974 014 TVA FR 05 844 974 014 – APE 7120B